

GORILLA



5-99 ans



3-5 joueurs



45 cartes (40 cartes "animaux", 1 carte joker, 4 cartes "gorilles")



But du jeu : Ne plus avoir de cartes en main.



Préparation du jeu : Le donneur distribue 6 cartes à chaque joueur, le reste des cartes constitue la pioche.

Règle du jeu : Le plus jeune joueur pose une carte "animal" au centre de la table. (ex : Tigre + Bus Rouge). Puis c'est au joueur suivant de poser une carte "animal" de la même couleur (ex : crocodile + Bus Rouge) **ou** une carte du même animal avec une autre couleur de Bus (ex : Tigre + Bus Bleu). S'il ne peut pas jouer, il pioche. Puis c'est au joueur suivant de jouer selon les mêmes règles. S'il ne peut pas jouer, il pioche.
P.S. : Une bonne pioche se joue immédiatement.



Les cartes spéciales :

1 carte Joker : cette carte se pose à tout moment lors de son tour de jeu (mais elle ne peut pas être posée au dernier tour). Le joueur suivant pose alors une carte "animal" de la couleur de Bus de son choix ou une carte "gorille".



4 cartes "panthère" : tous les autres joueurs piochent 1 carte. On peut poser une autre carte panthère sur une carte panthère.



4 cartes "singe" : le joueur suivant saute son tour (lorsque le joueur "A" pose cette carte, le joueur "B" ne joue pas ; c'est au tour du joueur "C").



4 cartes "éléphant" : le déroulement du jeu change de sens. Lorsqu'un joueur "B" pose cette carte, c'est au joueur précédent ("A") de jouer à nouveau.



4 Cartes "gorille" : ces cartes se posent sur une carte "animal" de la couleur de Bus correspondante ou sur la carte Joker (exemple : une carte "gorille + Bus Jaune" peut se poser sur une carte "Zèbre + Bus jaune"). Dès que cette carte est posée, tous les autres joueurs doivent taper sur le gorille. Le dernier joueur à taper, pioche 3 cartes de pénalité et redémarre avec une carte "animal" de son choix (il ne peut pas jouer une carte "gorille" ni la carte "Joker").

PS : quand il n'y a plus de pioche, toutes les cartes du pot sont mélangées et retournées pour constituer une nouvelle pioche.

Fin de la partie : Quand un des joueurs n'a plus qu'une carte en main, il doit dire "gorilla" et la partie continue. S'il oublie de le dire, les autres joueurs doivent le lui faire remarquer ; il pioche une carte de pénalité et la partie continue. Si personne ne l'a remarqué, alors tant mieux pour lui. Le gagnant est le premier joueur qui ne possède plus de carte en main.

GORILLA



5-99 years



3-5 players



45 cards (40 "animal" cards, 1 joker card, 4 "gorilla" cards)



Aim of the game: To have no cards left



Game preparation: The dealer deals out 6 cards to each player, the rest of the cards represent the stack.

Rules of the game: The youngest player puts an "animal" card in the centre of the table. (e.g.: Tiger + Red Bus).

Then it's the next player to put an "animal" card **of the same colour** (e.g.: crocodile + Red Bus) or a card **of the same animal** with another Bus colour (e.g.: Tiger + Blue Bus). If he cannot play, he takes a card.

Then it's the next player's turn to play according to the same rules. If he cannot play, he takes a card.

PS: A good draw is played straight away.



Special cards:

1 Joker : this card is put down at any time during his game turn (But it cannot be put down on the last go. The next player puts down an "animal" card of the colour of the Bus of his choice or a "gorilla" card.



4 "panther" cards: all the other players pick up a card. You can put another panther card on top of a panther card.



4 "monkey" cards: the next player misses a go (when player "A" puts down this card, player "B" doesn't play, it's the turn of player "C").



4 "elephant" cards: the game play changes direction. When a player "B" puts down this card, it's the previous player ("A")'s turn to play again.



4 gorilla cards: these cards are put on top of an "animal" card of the colour of the corresponding Bus or on the Joker card (example: a "gorilla + Yellow Bus" card is put on top of the "Zebra + Yellow Bus" card). As soon as this card has been put down, all the other players must tap on the gorilla. The last player to tap picks up 3 penalty cards and starts again with an "animal" card of his choice (he cannot play a "gorilla" card or the "Joker").

PS: when there are no more cards to pick up, all the cards from the pot except the one on top are shuffled and turned over to represent a new stack.

End of the game: When one of the players only has one card in his hand he must say "gorilla" and the game continues. If he forgets to say it, the other players can point it out to him; in this case, he picks up a penalty card and the game continues. If nobody has noticed then all the better for him. The winner is the first player who has no cards left.